

## Interessengemeinschaft der Zweitwohnungsbesitzer in Vals

### Newsletter im Juli 2023

Sehr geehrte Mitglieder der Interessengemeinschaft

Am Gotthard stehen die Leute im Stau. In Italien und in Spanien steigen die Temperaturen in einen für die Gesundheit problematischen Bereich. Auch zuhause erschweren Tropennächte den erholsamen Schlaf. Da gibt es eigentlich nur die eine offensichtliche Abhilfe: ab in die Höhe, ab nach Vals!

Ich hoffe, dass Sie diesen Sommer bereits Zeit gefunden haben oder noch Zeit finden werden, Tage oder sogar Wochen in Vals zu verbringen bei Temperaturen, die das outdoor Leben angenehm machen.

Seit unserer Mitgliederversammlung vom 25. März 2023 sind bald vier Monate vergangen. Die Versammlung war gut besucht. Der Vorstand dankt allen, die teilnahmen. Es war eine interessante Veranstaltung mit guten Gesprächen auch danach bei Apéro und schliesslich beim ebenfalls gut besuchten Nachtessen im Rovanada.

Im bewilligten Budget 2023 ist ein Betrag für das Sponsoring eines Ruhebänkli in Vals enthalten. Wir sind daran, dies abzuklären und umzusetzen. Wir hoffen, dass Sie bald vom IG-Ruhebänkli die schöne Landschaft des Valsertals betrachten können.

In Vals bietet Ihnen die Landschaft etwas für die Augen. Musikalische Anlässe bieten Ihnen etwas für die Ohren. Der Valser Musiksommer ist mittlerweile zur Tradition geworden. Auch dieses Jahr finden zwischen dem 28. Juli und dem 4. August spannende Konzerte statt, die sicherlich die Ferien in Vals bereichern können. Das Programm ist auf der Webseite von Visit Vals aufgeschaltet ([https://vals.ch/files/uploads/fotos/events/Valser-Musiksommer/RZ\\_Tschifera-Webseite.\\_A5\\_Musiksommer\\_19.4.23.pdf](https://vals.ch/files/uploads/fotos/events/Valser-Musiksommer/RZ_Tschifera-Webseite._A5_Musiksommer_19.4.23.pdf)).

Ich möchte besonders auf das Konzert vom **Donnerstag, 3. August um 20 Uhr** hinweisen. Im Zentrum Glüs spielt die Band **Jazzgang Süd** unter dem Titel ‚Good Vibes‘ ein Konzert, welches sicherlich Jazzfans und andere Musikliebhaber begeistern wird. Die Interessengemeinschaft der Zweitwohnungsbesitzer unterstützt dieses Konzert mit einem Sponsoringbeitrag. Zusätzlich laden wir die Besucherinnen und Besucher des Konzerts zu einem **Apéro** ein. Es würde uns freuen, wenn wir möglichst viele IG-Mitglieder bei Konzert und Apéro begrüßen könnten. Die dort anwesenden Mitglieder des Vorstandes freuen sich bereits jetzt auf den Abend.

Für die weitere Fortsetzung des Sommers wünsche ich Ihnen inzwischen alles Gute und viele schöne Erlebnisse in den Bergen.

Andelfingen, 21. Juli 2023 / Christian Ruef